



**Nombre de alumnos: Emma Yareni  
Montejo García.**

**Nombre del profesor: Antonio Galera  
Pérez.**

**Nombre del trabajo: Justicia social.**

**Materia: C, T, S Y V.**

**Grado: 3er semestre.**

**Grupo: "U"**

Pichucalco , Chiapas a 08 de noviembre de 2020.

# Justicia social

## LA PERCEPCIÓN SOCIAL DE LA CRISIS AMBIENTAL

La crisis ambiental es producto de un modelo de producción basado en la utilización creciente de recursos ya sean renovables como no renovables y en el control de la contaminación, como estrategia básica para solucionar los problemas ambientales, una vez que estos ya se han producido. Un modelo que no tiene en consideración los costos sociales del mismo y para el que maximizar los beneficios es su objetivo primordial.

## LAS RELACIONES ENTRE MEDIO AMBIENTE Y TRABAJO SOCIAL

Desde el Trabajo Social, el medio ambiente se percibe como un nuevo escenario para la práctica profesional en tres diferentes ámbitos: en primer lugar, como un espacio de generación de empleo socio ambiental en la medida que el desarrollo de proyectos sostenibles puede implicar el acceso al trabajo de poblaciones con especiales dificultades.

## INTERPRETACIÓN DE LA PROBLEMÁTICA DESDE EL PUNTO DE VISTA ÉTICO

Olvida la presencia e importancia de los otros y del resto de los seres vivos en su vida. Sin ética con las personas, con el resto de los seres vivos y con la naturaleza que considera que unos cuantos tenemos derecho a utilizar en beneficio propio los recursos de la Tierra, consumirlos aquí y ahora, ignorando el desequilibrio que con ello producimos en la propia naturaleza y desoyendo las voces de millones de seres que reclaman alimentos, higiene, cultura... • Identifica el progreso y la felicidad como la máxima posesión de bienes